

こんにちは

日本共産党

よねだ 稔

米田みのもるです

Faxも
同じです



「障害児の通学保障を 支援を研究」と教育長

11日に本会議場で
重度重複障害児の
君の養護学校の通学
に同乗した体験をふ
まえて、

時々古根次下で呼
び困難になり、運転
しながら君の体形
を整えるお母さん。反だちに念えば表情が変わる、学
校へ行かせたい、具合が悪い時には、介護タクシーを
介助者を、とお母さんの願いを紹介。

中沢教育長は、制度発表を固にゆがける、果して
てできる支援を研究する、と約束しました。

一回も早い通学保障を実現させましょう。



66280人
教育署名
を自公等
が否決

少人数学級の拡充、
給付制奨学金の創設、
幼稚園等の泉助成加
算等を議論。自公等
が数の橋渡りで否決。
議案に署名を提出

高知新聞・12月12日付より

土電凍結予算扱いは 県民の信頼回復必要

副知事

米田氏

積極的に支援する。
米田氏 高知赤十字
病院移転問題で、JR
高知駅周辺土地地区画整
理に協力してきた(移
転には反対している)
地元住民の思いをどう
受け止めているか。
尾崎知事 真摯(し
んし)に受け止めなけ
ればならない。ただ東
日本大震災発生と新た
な知見という重大な事
情の変更を受け、大規
模災害時の県民市民の
命を守るため進めよう
としている計画。心苦
しいが、ぜひとも理
解をいただきたい。今
後も丁寧の説明し、病
院移転後の土地の利活
用も病院を中心に早急
に検討を詰める。
米田氏 土佐電鉄の
凍結予算の扱いについ
て現段階の認識は。
岩城孝章副知事 解
除には、公共交通を担
う会社として「土電が
生まれ変わった」と県
民の目に見える形で示
され、信頼回復を得る
ことが重要だ。現在執
行を凍結している予算
は社内改革の状況や事
業の期限、趣旨や補助
金の性格的な面も考慮
し、事業ごとに県とし
ての考えを示したい。

米田氏 国による予
防訪問介護と予防通所
介護の廃止(2017
年度末にかけて市町村
実施へ移行)は地方の
ななどで厳しい状況に置
かれていて市町村もあ
る。来年度から地域で
必要なサービス確保策
について、全市町村を
対象にアドバイザー派
遣やセミナー開催など
供体制を整備し、制度

よね(米)ちゃん

今年も...

- 早いもので、年の瀬も大詰め。今年もご愛読、またお世話になりました。ありがとうございます。今年最後の「つうしん」です。来年もどうぞよろしくお願ひします。
- 今年は、娘が望郷り出産で、引に孫つむぎが誕生、東京都議選に続く参院選での大躍進、10年代の共産党の倍加めさすメイクドラマの始まり。
- 11日の代表候補にことなき者、おとめちゃんがお田さんと一緒に議会傍聴に、ありがとつうしんしました。願ひを必死に発信しました。
- 良いお年を!!

救助の一年でもあり